
De : Simon CHAMBONNET [REDACTED]

Envoyé : mercredi 4 juin 2025 20:38

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Enquête publique - Avis

Bonjour,

Voilà ma contribution pour l'enquête publique portant sur :
Projet de centrale photovoltaïque dans la garrigue de Marguerittes

Il y a plusieurs points qui m'interpelle dans ce projet en voici la liste

1. Je ne comprend pas pourquoi le projet a pu aller aussi loin dans le processus alors que la DREAL a donné un avis défavorable.
2. Le lieu d'implantation dont il est question n'est à mon sens pas du tout une ancienne décharge, mais une zone boisée où la biodiversité a pu se réimplanter ainsi que l'environnement avec des cours d'eau
3. Je ne comprend pas pourquoi et suis consterné par le fait que l'on veuille détruire un espace de biodiversité sur une zone protégée et qui abrite des espèces menacées par un projet quel qu'il soit
4. Le manque d'études sérieuses et loyales pour le choix d'une zone qui serait mieux adaptée à ce genre de projet comme une zone activité économique, un parking, ... Cela me questionne quand à la volonté de production d'énergie dite verte qui va à l'encontre en l'occurrence de la préservation d'une zone naturelle.

C'est pourquoi après une liste des points énoncés ci-dessus, je suis défavorable à ce projet.

Simon CHAMBONNET